

KIM

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Masyarakat di Desanya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Aug 26, 2023 - 15:42

AN KEGIATAN

**DDS DAN OPS BINA KUSUMA BHABINKAMTIBMAS
DESA.CIBADAK POLSEK LENGKONG**



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Masyarakat di Desanya

Sukabumi, 23 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Lengkong menggelar Operasi BINA WASPADA 2023 di Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, 23 Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 hingga selesai. Tempat pelaksanaan berlangsung di Kp. Cibadak, Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif, BRIPDA ICCA FARHAN, Bhabinkamtibmas Desa Cibadak, turut serta dalam kegiatan ini. Tujuan utama dari operasi ini adalah pencegahan penyebaran paham radikalisme dan melibatkan partisipasi aktif masyarakat Desa Cibadak dalam menjaga serta memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lengkong.

Kegiatan ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan himbauan mengenai antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga memperkenalkan program "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien" yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.

"Kami senantiasa berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Ops Bina Waspada tahun 2023 ini merupakan bagian dari upaya kami untuk melibatkan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dari ancaman radikalisme dan berbagai tindakan kriminal. Kami juga mengajak seluruh masyarakat Desa Cibadak untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas," ungkap BRIPDA ICCA FARHAN.

Tokoh agama Desa Cibadak juga turut hadir dalam kegiatan ini, menunjukkan dukungan mereka terhadap upaya pencegahan dan pemeliharaan keamanan di wilayahnya. Diharapkan, melalui sinergi antara kepolisian, masyarakat, dan tokoh agama, lingkungan yang aman dan nyaman dapat terus terjaga.